

Un modèle de la 6ème salle de classe avec des tables-bancs pour la nouvelle rentrée 2019/20. Il manque ici le bureau de l'instituteur



La 6ème classe sera construite contre le mur au milieu des bâtiments existants, précisément à la place du jeune palmier



Le devis de la construction de la salle de classe et son équipement est estimé à 3600 euros. Afin que la réalisation de ce projet soit prête avant la rentrée scolaire en septembre, nous aurions besoin de votre aide financière. Chaque centime compte !